

Relato del Chofer:

"Don Jaime Pidió que Lo Llevara a la UDI"

- El senador Guzmán vio a sus asesinos merodeando cerca del Campus Oriente de la UC y alcanzó a comentarlo antes de recibir los disparos que terminaron con su vida.

"Don Jaime me pidió que lo llevara hasta la UDI...fue algo espontáneo", señaló ayer Luis Fuentes Silva, conductor de Jaime Guzmán, al recordar los últimos momentos del destacado senador y dirigente político.

En diálogo telefónico con "El Mercurio" recuerda haber entrado corriendo a la sede política de calle Suecia N.º 286, dando cuenta del ataque sufrido a la salida del Campus Oriente de la Universidad Católica.

"El senador Guzmán nunca pensó que fueran a atentar en su contra. Al menos nunca me habló de que recibiera amenazas", señaló.

Añadió que el político no deseaba adoptar medidas de seguridad personal. "Le gustaba andar así nomás...sin custodia ni protección".

Calificó a Guzmán de "gran persona y amigo" y expresó una profunda pena por lo ocurrido. "A mi no me pasó nada y creo que es porque él rezaba por mí" dijo el chofer.

Afirmó que la acción extremista fue muy rápida y que no alcanzó a ver bien a los agresores, a quienes calificó como "criminales".

Ayer estuvo declarando durante el

(Continúa en la página C 8)

el mercurio
03-04-1991
P. C1